

WIR TEILEN: Fastenopfer Liechtenstein
Postfach 859
9490 Vaduz

Zürich, 15. September 2025

Vielen Dank für Euer Engagement und Vertrauen

Liebe Mitglieder des Stiftungsrats

Vielen Dank für die grosszügige Spende von CHF 26'000.-, die wir am 01.09.2025 im Namen von WIR TEILEN: Fastenopfer Liechtenstein, zugunsten unserer Aktivitäten in Magaria, Niger, erhalten haben. Herzlichen Dank, dass wir Teil der Kampagne 2025 sein durften und somit Unterstützung für unser Projekt erhalten haben.

An dieser Stelle auch nochmals eine herzliche Gratulation an euch für die erfolgreiche Kampagne. Wir schätzen es sehr, dass unsere Arbeit mehr Visibilität erhalten und Unterstützung gefunden hat. Dank eurer Unterstützung können unsere Teams weiterhin die Kinder im Süden Nigers medizinisch unterstützen.



nächsten Saison ausreichen sollte.

So konnten wir beispielsweise den 13 Monate alten Amir Osuman versorgen, denn er litt an akutem Durchfall und Unterernährung, als er in das Spital in Magaria überwiesen wurde. Amir verbrachte zwei Tage auf der Intensivstation, wo er eine Bluttransfusion erhielt. Die Mutter erzählt, dass sie eine Bauernfamilie sind, die auf ihrem eigenen Land lebt. Aber in den Jahren, in denen der Regen zu spät kommt, wächst das Getreide nicht rechtzeitig bis zur Erntezeit und sie haben Mühe, genügend Essen für die ganze Familie zu finden, welches bis zur

Dank eurer Unterstützung sind unsere Teams in der Lage, Amir und all den anderen betroffenen Kindern in Magaria zu helfen – dafür danken wir euch von Herzen! Bei Fragen stehe ich euch jederzeit gerne unter +41 44 385 94 38 oder per E-Mail an stefanie.gassner@geneva.msf.org zur Verfügung.

Herzliche Grüsse
Ärzte ohne Grenzen



Stefanie Gassner
Philanthropy Advisor